

Petites Nouvelles

Métiers Bizarres

Un proverbe français dit : qu'il n'y a pas de sot métier. Cette sage vérité se vérifie à Londres. Là, on cite un homme très connu, dont le métier consiste à vendre des idées". Comme il ne dispose pas de capitaux assez forts pour fonder ou développer une affaire, il cède ses combinaisons à des commerçants moyennant un prix fixé. Il paraît que plusieurs commerçants ont déjà fait fortune par ce moyen et que le "vendeur d'idées" y trouve son compte.

Un autre achète les vieux parchemins ou actes qu'il peut trouver. Il enregistre avec soin tous les noms cités dans ces documents et lit attendivement les annonces. Un document est-il demandé et le possède-t-il ? aussitôt il répond à l'annonce et vend le document à bon prix.

Un autre a fondé une agence de "demoiselles d'honneur pour les mariages". Celles-ci sont des jeunes filles jolies, distinguées, à qui l'on donne \$5.00 par mariage.

Enfin, Londres possède les "docteurs de bière" qui soignent les maladies ou détériorations de l'"ale" du "stout" et du "porter". Ceux-ci, paraît-il, font fortune.

Le chien pompier

Le chien de guerre, le chien policier, le chien douanier et le chien sauveteur ont déjà fait leurs preuves. On est maintenant en train de former à Londres des chiens pompiers. La brigade métropolitaine des pompiers, dans Queen's Road, en possède un exemplaire dont on vante beaucoup l'intelligence.

Il a nom Nelly : c'est une chienne écossaise, une superbe caniche. A chaque alerte, la chienne quitte sa niche et court de chambrée en chambrée pour voir si les hommes sont debout. Quand elle aperçoit un pompier qui a le sommeil trop dur, elle se met à aboyer, comme si elle voulait dire : "Allons debout !" Si ses appels restent sans effet, Nelly saute sur le lit du dormeur et tire la couverture.

Quand tout est prêt pour le départ, elle se lance en avant ; dans une course folle, elle précède le char des pompiers et avertit les passants qu'ils aient à se ranger. Nelly prend part à toutes les manœuvres de ses "camarades" et elle a même appris à tenir aux dents un sac de sauvetage.

Le fondateur de l'Union postale universelle

La véritable fondateur de l'Union postale universelle, cette précieuse institution de solidarité internationale qui a si largement servi au développement intellectuel économique et commercial de l'humanité, fut un modeste employé des postes danoises. Joseph Michaelsen.

Joseph Michaelsen n'est pas mort. Il aura eu le bonheur d'assister au triomphe intégral de son œuvre. Agé, aujourd'hui, de quatre-vingts ans, il vit dans la retraite à Copenhague, où il est l'objet de la vénération de tous ses compatriotes. Ceux-ci viennent même, de lui ériger, par voie de souscription nationale, un buste de marbre qui sera placé, dans le musée de Fredericksborg, parmi les statues des Danois ayant bien mérité de la patrie.

Le Club des quatre heures

Parmi les clubs extraordinaires qui existent aux Etats-Unis, il en est un récemment fondé, à New-York, qui s'appelle le "Club des quatre heures."

Les membres, avant d'en faire partie, ont dû formellement promettre de ne dormir que quatre heures sur les vingt-quatre que contient le jour astronomique.

Ce club vaut bien celui des suicidés dont il a été jadis question, car s'astreindre durant sa vie, à ne dormir que quatre heures par jour, c'est se condamner dans un délai relativement court, à la folie ou à la mort.

Un Goliath Moderne

Un géant de 9 pieds et 3 pouces visitera l'Amérique au cours de l'hiver. Ce moderne Goliath est connu en Europe comme l'homme le plus grand de l'Univers. C'est un paysan russe.

Il pèse 360 livres. Ses mains, du poignet au bout du doigt du minieu, mesurent 24 pouces et ses pieds sont en proportion.

Il est marié à une femme de grandeur ordinaire ce qui ne l'empêche pas d'être très heureuse, malgré qu'elle soit obligée de monter sur une chaise pour l'embrasser. Il ne manquera pas de passer par Montréal.

Le caractère des Chats

Il n'est plus question "d'acheter chat en poche", il importe de les examiner soigneusement, car les renseignements, fruits d'une méticuleuse et longue observation sont en tous points véridiques.

Les chats tigrés se montrent communément dociles, affectueux et adroits, chasseurs habiles de souris, fileaux redoutés des rats à mille lieues à la ronde ; une paisible vieillesse est le prix légitime de leurs services. Les chats gris se révèlent les plus souples, les plus ondoyants, mais aussi les plus fous. Les souris à leur départ affectionnent particulièrement la danse. Les chats noirs, tranquilles et casaniers, appréhendent l'eau chaude et éprouvent pour l'eau froide une crainte horrible.

D'autres signes physiologiques les caractérisent et les distinguent. Les larges oreilles dénotent la sagacité ; une longue queue est l'apanage de l'adresse ; les yeux jaunes marquetés de tâches indiquent la cruauté du félin, la pupille noire atteste que maître chat est accessible à de bons sentiments non point dépourvus de loyauté.